

Gobernación Departamental, INAB y CALMECAC conmemoran el día Mundial del Medio Ambiente



Junio 2018

Guatemala, 4 de junio de 2018. Gobernación Departamental de Guatemala, Fundación para el Desarrollo Integral del Hombre y su Entorno –CALMECAC- y El Instituto Nacional de Bosques –INAB-, realizan reforestación y charla en el marco del día Mundial del medio ambiente, que se conmemora el 5 de junio de cada año. El evento se desarrolló en El Parque Ecológico Ciudad Nueva con presencia de estudiantes del Centro Educativo Esperanza Juvenil.

Durante la actividad se impartió la charla sobre la importancia del arbolado urbano para ciudades sostenibles y sobre cómo plantar un árbol correctamente. Los árboles tienen un rol importante en la vida de los seres humanos en diversas maneras: nos proveen de oxígeno, filtran el agua, la luz solar, ruidos, absorben carbono, embellecen las zonas, reducen de los brotes de calor o islas de calor y las escorrentías. Además de mitigar los impactos urbanos ambientales, proveen de áreas recreacionales para los habitantes.

En las zonas urbanas moderan el clima, reducen los vientos, en muchos casos proveen sombra a viviendas y comercios, ayudando a evitar el consumo de energía manteniendo un ambiente fresco. En muchos países ha venido creciendo el entendimiento de la importancia de los árboles en la silvicultura urbana, de esta manera surgen muchos proyectos para restaurar y preservar estos nichos ecológicos, con la reintroducción de especies nativas originales.

Más bosques, Más vida...



Mayor información:
Región I Metropolitana, Tel: 2321-4500

www.inab.gob.gt
Tel. 2321-2626

